

LA TARDE—Posadas, 26 de Junio de 1928

Los problemas yerbateros de Misiones

CARTA ABIERTA

Señor director de LA TARDE, Posadas (Misiones)
De mi consideración:

En el deseo de aportar alguna idea que contribuyese, por poco que fuera, a mejorar en algo la industria yerbatera, acompaño una carta abierta dirigida al señor presidente de la Asociación Argentina de Plantadores de Yerba Mate, la que espero pueda llegar a conocimiento del mismo por intermedio del estimado diario que Vd. dirige, si Vd. quiere concederme el honor de publicarla en el mismo. Por ello quedará a Vd. sumamente agradecido.

Me es agradable ponerme a su disposición, y lo saludo muy atte.

V. E. SEGURA

23/6/28

Buenos Aires, Junio 23 de 1928

Señor Presidente de la Asociación Argentina de Plantadores de Yerba Mate

Posadas

De mi consideración:

En pocas épocas puede ser más interesante para el Yerbatero cambiar ideas sobre temas relacionados con su industria, que en la actual de comienzo de las cosechas. Por esta razón, me permito exponer hoy a esa honorable entidad, por el grato intermedio de Vd., ideas, puramente mías, acerca de opiniones emitidas respecto a las causas determinantes de los bajos precios de la yerba.

Como causas que influyen económicamente en la baja, se han considerado cuatro, a las que se atribuye importancia de acuerdo con el siguiente orden:

1.ª—La reducción arancelaria decretada el 24 de Marzo de 1924.

2.ª—La mayor retribución de que goza el obrero argentino, en relación a la del brasileño.

3.ª—La depreciación de la moneda del Brasil, y

4.ª—El menor flete que pagan las yerbas llegadas por mar.

De estas cuatro causas, deben de secharse tres: la primera, la segunda y la cuarta. Esas mismas causas existen desde hace años. Por lo tanto, podrán ser consideradas como factores que en todo tiempo permiten un menor precio para las yerbas brasileñas, pero no como nuevos motivos causantes de la baja iniciada en Junio de 1926.

Tiene en cambio, a mi juicio, una importancia enorme la desvalorización de la moneda del Brasil. Costando, como cuestan allí determinadas yerbas, mil reis el kilo, esa desvalorización equivale a una reducción en el precio de la yerba brasileña de once centavos de peso papel argentino, también por kilo. Estos números, que por sí so-

los lo dicen todo, hacen surgir una pregunta, inquietante por la respuesta: ¿Qué podemos hacer contra esto?

Produce extrañeza que este importante factor que, junto con otro ni siquiera aludido, constituyen los dos únicos causantes de la baja en el orden económico, haya sido puesto a otro de tan poca influencia como es la reducción de los derechos de Aduana decretada en 1924.

Comentada con insistencia en forma que parece destinada a impresionar, se ha dicho y repetido, que la causa más influyente en la baja de la yerba está en la reducción del arancel en 30 % efectuada en 1924. Exactamente, la reducción fué de 31.64 % para el de las yerbas canchadas y de 28.84 para el de las molidas.

Ahora bien: esos elevados porcentajes ¿a qué valor real equivalen? En cuanto al de la yerba canchada, a un centavo con cinco octavos escasos papel argentino por kilo. ¿Es posible que por haberse rebajado el derecho aduanero en un centavo con cinco octavos escasos por kilo hayan bajado las yerbas extranjeras de diez a quince centavos por kilo, comparando los precios de hoy con los que podemos considerar como normales? Evidentemente, no.

Y si la sola enunciación de lo acabado de exponer fuera insuficiente, los hechos nos demuestran de modo categórico el error cometido al atribuir tanta importancia a una causa de la baja que tiene tan poca.

La elevación del arancel en Diciembre de 1923 y su reducción en Marzo de 1924—dos buenos ejemplos de impremeditación del fisco argentino—ocasionaron la consiguiente nerviosidad en el mercado de yerbas, especialmente en el de las elaboradas en el Brasil, impropriadamente denominadas argentinas. Pasada esa nerviosidad provocada por las impremeditaciones fiscales que lesionaron fuertemente a respetables intereses, el mercado yerbatero quedó calmado hasta Abril de 1925, en cuyo mes se inició una repentina alza consolidándose precios muy altos hasta Mayo de 1926. Las buenas yerbas del Paraguay y de Matto Grosso llegaron a cotizarse a pesos papel 9, c. i. f. La carajo, a \$ oro 2.40, también c. i. f. Los precios de esas yerbas que pueden considerarse como normales son \$ 7.50 para las dos primeras y \$ 1.50 para la segunda. ¿Por qué en el arancel rebajado subió tanto el precio de esas yerbas? ¿Por qué rigiendo ese mismo arancel, han sufrido las mismas tan enorme depreciación?

Continuará

Informaciones telegráficas del país y del extranjero

Nóbile dirigió los trabajos de salvamento de sus compañeros y del aviador sueco Lundborg. La situación de este es sumamente angustiosa. Por el vuelco del aeroplano quedó en el campamento de los expedicionarios italianos

Un buque rompe hielos ruso se comunicó con Amundsen. Varios aviones rusos buscarán al explorador noruego y compañeros

Fuó encontrada otra bomba de dinamita en el local de la Fora. Dícese que estaba preparada para una panadería. Otros las achacan a un juego de la policía

CAPITAL FEDERAL

La fuga del mayor Baldassarre

Capital Federal, 26—Causó general sorpresa la fuga del mayor Baldassarre condenado a 20 años de reclusión por haber matado al capitán Navarro. El hecho fué puesto de inmediato en conocimiento del ministro de la guerra quien dispuso que se constituyera un tribunal para juzgar a los complicados en la fuga de Baldassarre. Será presidido por el coronel Salvatierra y desde ayer se está ya trabajando en la investigación del asunto. Fueron tomadas numerosas declaraciones y se ordenó la detención del centinela y de un sargento. Interrogado el defensor de Baldassarre coronel Smith, declaró que ante la inesperada fuga no quedaba otro remedio que suspender por ahora toda actuación en el proceso pues, todo debe de quedar paralizado. La policía trabajó ayer en la busca del homicida pero sin lograr resultado. Parece que Baldassarre salió de su alojamiento en el 3 de Infantería vistiendo traje civil. Créese en la complicidad del centinela.

El conflicto de Santa Fé

Capital Federal, 26—En la tarde de ayer, el ministro del interior doctor Tamborini, fué puesto en posesión de toda la documentación relacionada con el conflicto entre la legislatura y el poder ejecutivo de Santa Fé. Dicha documentación fué enviada por el gobernador doctor Gómez Cello. El doctor Tamborini la pondrá en conocimiento del presidente de la república el que la estudiará detenidamente. Se opina que se resolverá enviar los antecedentes al congreso para que este se pronuncie sobre lo que corresponde hacer.

Conferencia económica internacional

Capital Federal, 26—El ministro de hacienda designó al pro-

Una bomba en el local de la Fora

Capital Federal, 26—En el local de la Federación Obrera Regional Argentina sito en la calle Bartolomé Mitre, se encontró una bomba de dinamita con la mecha ya humedecida por el petróleo. Dícese que estaba destinada a una panadería de las que se hallan en conflicto con los obreros y otros la achacan a un juego sucio de la policía. Fueron detenidos diez obreros panaderos que se encontraban en el local en el momento en que la policía encontró la bomba.

Comentario de "La Razón"

Capital Federal, 26—El diario "La Razón", comentando el hallazgo de una bomba en el local de la Federación Obrera, se expresa irómicamente y dice que si este descubrimiento no será un nuevo hilo para los pesquisas que averiguan los atentados terroristas y en lo que fracasaron ruidosamente.

La convocatoria a las cámaras

Capital Federal, 26—Las cámaras están convocadas para el próximo jueves con objeto de celebrar la sesión inaugural del período parlamentario. El doctor Alvear concurrirá a leer el discurso de práctica, asegurándose que hará algunas declaraciones de orden político.

NORUEGA

Oslo, 25—Desde Virgo Bay, el general Nóbile, que se halla a bor-

do del Citta de Milano y guarda cama, dirigió los trabajos para el salvamento de sus cinco compañeros de expedición que lo acompañaron en el Polo Norte, preocupándose igualmente y en forma especial por la suerte del aviador sueco Lundborg, que fué su salvador. Como se sabe, el valiente piloto sueco sufrió un accidente al descender por segunda vez en el sitio donde se hallaba el general Nóbile y compañeros y a consecuencia de un vuelco del avión, quedó en la misma situación que los tripulantes del Italia.

Es angustiosa la situación de Lundborg

Oslo, 25—Dicen de Kings Bay, que es angustiosa la situación del aviador sueco teniente Lundborg, integrante de los expedicionarios italianos debido al accidente que sufrió su aparato al realizar el aterrizaje. El valiente piloto está preocupando a los demás aviadores que tratan de acudir en su ayuda.

ITALIA

Roma, 25—El general Nóbile envió un radiograma en el que declara la forma en que fué salvado por el valiente aviador sueco teniente Lundborg. Dice que no obstante sus protestas, el aviador se empeñó en salvarlo primero y que lo mismo opinaron sus compañeros de infortunio, de los que expresa gran admiración por la valentía

INGLATERRA

Noticias de Amundsen
Londres, 25—Informan de París, que el diario "La Información", recibió un despacho de Moscú en el que se da cuenta de que el buque rompe hielos ruso se comunicó con el explorador Amundsen quien solicitó rápidos auxilios para él y sus compañeros. Agrega la noticia, que los aviadores rusos que se hallan en el buque realizarán vuelos para establecer debidamente el sitio donde se encuentra el explorador noruego y sus acompañantes.

FRANCIA

La estabilidad del franco
París, 25—El gobierno puso en vigencia los proyectos para la estabilización del franco los que no causaron trastornos ni en la bolsa ni en el comercio desarrollándose las operaciones en forma normal.

Las heridas de Nóbile

París, 25—Anuncian de Virgo Bay, que el general Nóbile tiene un pie dislocado y una herida en la pierna derecha de bastante gravedad. Los médicos diagnosticaron que necesitará cuarenta días de reposo para restablecerse.

El tratado antiguerrero

París, 25—Se anuncia que Francia, Inglaterra y Alemania, firmarán el tratado antiguerrero de Mr. Kellog, previas algunas modificaciones que serán introducidas en el mismo.

La marcha del conflicto en la Municipalidad

Intervención del Comité Nacional Irigoyenista

Con motivo del conflicto planteado en la Municipalidad local y del que ya han sido informados nuestros lectores, el Comité Nacional del Radicalismo Irigoyenista que fué notificado del asunto, ha designado al doctor Albarracín para que presente todos los antecedentes al Poder Ejecutivo y reclame la intervención solicitada. La misión encomendada al doctor Albarracín será cumplida de

Tenedor de libros

Persona seria, práctica y con amplias referencias se ofrece para atender contaduría por horas.—Dirijirse a P. S. en esta imprenta.

El servicio de carros atmosféricos

Se necesita con urgencia

Se hallan ya en esta capital los carros atmosféricos que harán el servicio de limpieza de los pozos de los water closet y que llenarán una sentida necesidad. Dicho servicio de acuerdo con la Municipalidad, deberá estar sujeto a una

concesión y convenio siendo de incumbencia de la comuna, el fijar las tarifas que deberán cobrarse.

Publicación que se nos pide

Del Tiro Nacional Misiones

El presidente del Tiro Nacional Misiones, nos pide la publicación de la siguiente nota de la Dirección General de Tiro y Gimnasia, que dice así:

Artículos de escritorio

De los mejores encontrará Vd. en la Librería del Colegio.

Quilmes Cristal, Quilmes Rock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inalterables. Recomendase muy especialmente, para fines de evasión de impuestos voluntarios, confesiones por los productos QUILMES, razón de ser superior, se ven a precios lícitos, en las librerías y papelerías competidoras.

Recomendase muy especialmente, para fines de evasión de impuestos voluntarios, confesiones por los productos QUILMES, razón de ser superior, se ven a precios lícitos, en las librerías y papelerías competidoras.

La buena preparación de RECETAS, con Drogas de reconocida pureza es la característica de la FARMACIA DEL INDIO que atiende personalmente su propietario SAMUEL ACUÑA, Químico Farmacéutico.

DEPOSITO Y REPRESENTACION DE LOS PRODUCTOS BAYER

FELIX AZARA, esq. SAN MARTIN.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.

TEATRO COLON
de BUENOS AIRES
TEMPORADA OFICIAL DE 1928

EL FAMOSO APARATO RADIOTELEFÓNICO HALIFAX

Es el único que permitirá a Ud. escuchar desde su propia casa las grandes óperas que se representan en el primer Coliseo de Sud América. Solicite una demostración.

REPRESENTANTES:
ESCUDERO, DUFOUR y Compañía

CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA 316 - POSADAS De Las Misiones

mulo Ojeda no figura en los partes y se encuadra en lo determinado en el N° 188 del R. T. O. P.)
 4°.—Diploma—2ª categoría. (Se considerarán 14 inscriptos, pues el tirador Juan Arce está en iguales consideraciones que el observado en la 1ª categoría). 3° Medalla de cobre y diploma. 4° Diploma.
 3ª categoría.—1° Medalla de plata, escudo de plata y diploma. 2° Medalla de 2ª y diploma. 3° Medalla de cobre y diploma. 4° Diploma.

Recibidos que sean de conformidad, se servirá el señor presidente acusar recibo
 Dios guarde a Vd.

(Edo.) JUAN C. ARANDA
 Teniente Coronel
 Director Gral. Accid

VIDA SOCIAL

Viajeros

De Puertotemberg, el señor Pablo Allain, su esposa y una de sus hijas.

—De Bonpland, el señor José Baltar.

Los periodistas húngaros

Mañana piensan ausentarse en jira por los pueblos del Alto Paraná, los periodistas húngaros señores Lázló y Biduri los que no han pedido expresemos en su nombre, su agradecimiento por las atenciones recibidas durante su estadía en esta capital, tanto a las autoridades

des como a los particulares y a la prensa.
 Cumplimos el gentil encargo.

Teatro Español

En este teatro se realizará esta noche la conferencia a cargo del periodista húngaro señor Américo Lázló quien disertará sobre su viaje a través de América. La disertación será interesante. Se completará el programa con varias películas novedosas.

Fiesta en Villa Lanús

Con motivo de la bendición de la torre de la Capilla de Villa Lanús, se realizó el domingo en dicho lugar una interesante fiesta que se vió sumamente concurrida. La comisión de señoras que tuvo a su cargo la tarea de organización fué muy felicitada por el éxito obtenido.

Señora o Señorita

¿Quiere Vd. un buen corte de melena? Vaya a lo de Millán.

Alquilase casa

Alvear y Ayacucho, con todas las comodidades. Tratar con P. Chapov y Girson.

CANAÑ

Desaparecen usando Agua Londina Instantánea y progresiva en todos sus colores. Garantizamos su espléndido resultado.
 Representante: Alfredo Carroelli
 Catamarca 39 Esq. Colón

Se necesita: Muchachopara escritorio que sea de confianza.—Hojalatería Alemana

Se necesita: Un mecánico competente para motores Deutz Otto.—Informes en esta imprenta.

Se ofrece: Colchonero a domicilio.—Dirijirse calle Rivadavia y Bolívar.— Precios módicos.

Artículos de escritorio
 Consulten precios en la Librería del Colegio

YERBATERO

AHORA MSMO debe Vd. oírse a la Asociación Argentina de Plantadores de Yerba Mate. Secretaria: Bolívar 245.

Cajas de seguridad para dinero y alhajas. Vende la Librería del Colegio. Frente al Palace Hotel.

6 Malacates

De poco uso, se vende. Tratar con Palacios, Establecimiento El Triunfo. San Ignacio.

Tractor Fordson Ocho días de uso, se vende. A toda prueba. Tratar en la Ford con José Baltar y Cia. en el pueblo de Bonpland. Facilidades de pago.

Se venden

Camión Ford último modelo en buen estado.—Tratar con su dueño calle 25 de Mayo 223

EL NUEVO DURANT '65'

UN EXITO INMEDIATO

CARRERA STANDARD, 18-19 de MARZO de 1928

F. Varela - Mar del Plata - F. Varela

3ª CATEGORIA

1º Y 2º PREMIOS

Pidan Dedalles y Precios al Agente en Misiones:

Simón Sturich — **Calle COLON No. 368**

Al proyectar sus obra

Consulte el precio de cualquier construcción para casas de renta, particulares, edificios en general, fábricas, silos, molinos, puentes, puertos y obras hidráulicas con el ingeniero civil

Hans Brandmair

Especialista en cemento armado

Dirección responsable de las obras en construcción para los edificadores

Proyectos, planos y dibujos artísticos

Belgrano 227

Posadas - Misiones

DISCOS

- 101 - Campamento Conscripto
- 102 - Colorado Alón
- 103 - Maera pá reicuaá sé Coronel Escobar
- 104 - Taquemí nde pojhei General Caballero
- 105 - Rojhechagau Mamá Chemosé

YA LLEGARON

Las Polcas Paraguayas

Pídalas a la

Casa Nueva

AGENCIA: Victor—Brunswick—Dacca—Victrolas ortofónicas. El surtido más completo en discos.

Che pyharé rajhá música porá!

Buen servicio

Precios baratos

Condiciones liberales

me han atraído la confianza del público

MIS ESFUERZOS

son para conservarla.

Wenceslao Chraust

Escritorio y salón de venta: Santa Fé 388

Taller y Depósito: Calle 25 de Mayo

POSADAS (Misiones)



Teléfono 107
CEHIPE
 Centro de Estudios Históricos e Información Pública de Est.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



POSADAS

CHEVROLET

MEJOR Y MAYOR VALOR

PRECIOS:
 VOITURETTE: \$ 1.995.— desde hasta SEDAN LANDAU: \$ 3.250.—
 s/w. Bs. As. s/w. Bs. As.

UME Vd. todas las ventajas que brinda el Chevrolet de 1928, tradúzcalas en términos de satisfacción, confort, placer y economía, y tendrá Vd. el verdadero cartabón con que se miden los valores automovilistas.

Las cualidades que han valido al Chevrolet el título de Campeón Consagrado entre todos los coches del mundo que se venden a precio reducido, han sido aumentadas y perfeccionadas.

De ahí que el Nuevo Chevrolet ofrezca mayor valor intrínseco, ya que el precio no ha sufrido aumento. ¿Es de extrañar pues, que Chevrolet ocupe el primer puesto del mundo, en la producción de automóviles? Esa norma General Motors de dar al comprador todos los beneficios derivados de un enorme volumen de negocios, y si a esto se de la alta medida de calidad que se ha impuesto en la fabricación de sus coches, se comprenderá la sensación de confianza que despierta el Chevrolet entre los automovilistas entendidos.

Dentro de su precio, cada Chevrolet incluye el siguiente equipo

Quinta goma; funda para goma auxiliar, paragolpes delanteros y traseros; láminas amortiguadores en los elásticos; filtro de aceite; purificador de aire; extractor de gases del carter; termostato; cerradura coincidental; limpia parabrisas automático (modelos cerrados); Además tablero de instrumentos completo y moderno. (En los coches abiertos capota kaki)

Agentes en Misiones:

Sánchez y Pagés

Juan B. Mola & Cia.

Gran Importadora y Almacén por mayor
Especialidad en yerba argentina marca "MOLA"

Concesionarios de los acreditados productos **QUILMES**.
Tres Artículos insuperables: Cerveza **CRISTAL**, **BOCK** y **MALTA**.
Concesionarios del acreditado vino **LEPANTO**, el que más se vende en el Territorio. De la inmejorable Sal nacional **DOS ANCLAS** y de las famosas Cajas de Seguridad **SANTAMARÍA**.

PRODUCTORES DE MADERAS
Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el cómodo vapor "IBERÁ C".
Servicio especial de cargas, con chatas, hasta Corpus

Casa Central: POSADAS-MISIONES SANTA FE 113 al 419
Escritorio en BUENOS AIRES BARTOLOMÉ MITRES 1265

Nueva Empresa de Pompas Fúnebres

En breve quedará instalada en esta ciudad una nueva Empresa de Pompas Fúnebres, propiedad del señor Andrés Caraballo, quien proyecta dotarla de todos los elementos modernos para un buen servicio.

Cal de Córdoba de Primera Calidad

PORTLAND APROBADO

Ventar por Mayor y Menor

HEINECKE & OLMO

Depósito: Ayacucho 200 -- Escritorio: Bolívar 206
POSADA

Talleres Metalúrgicos

DE

GOTTSCHALK & COSTA

Fabricación de Cocinas, Tanques, Vidrieras, Canaletas y Caños
Instalaciones de aguas corrientes

Bombas y Molinos para agua

VENTA: de Chapas, Canaletas, Caños y Fierros

Arados RUD-SAK

Maquinarias agrícolas — Equipos de Luz

Camino al Zaimán — Casilla de Correo N. 2
POSADAS

Señor Yerbatero:

¿Desea Vd. comprar

HILO PATENTE de 4 hebras
ARPILLERA de 10 onzas
BOLSAS nuevas y usadas para yerba canchada?

Pida precios a

Orestes Stefanelli

Bolívar 236 al 242
Posadas

Por más grande y sugestivo que sean los avisos, no se deje engañar

Isasa & Scholz

es la casa atendida por sus propios dueños y con personal competente, que será siempre la más barata y mejor surtida en los siguientes ramos:

TIENDA, MERCERÍA Y ANEXOS,
ALMACÉN DE COMESTIBLES,
FERRETERÍA, PINTURERÍA
BAZAR, MENAJE, etc. etc.

Especialidad en herramientas y artículos rurales: alambres, chapas galvanizadas para techos. Bombas, cañerías y accesorios. Fierros en general para herrería y obras. Carbón de fragua, cal y portland. Herramientas para todos los oficios. Armas y artículos de caza y pesca. Aceites, pinturas y colores para buenos pintores.

Visiten nuestros salones de exposición y venta y se convencerán de la bondad y baratura de los mismos.

Calle Buenos Aires esq. Sarmiento, Antigua casa de P. Noziglia
POSADAS MISIONES

Jacobsen Hnos.

EMPRESA DE TRANSPORTES TERRESTRES Y FLUVIALES

AGENTES MARITIMOS Y DESPACHANTES DE ADUANA

NAVEGACION EN EL ALTO PARANÁ

SALIDAS FIJAS

Buque Motor "Ciudad de Posadas" hasta Puerto Aguirre

Salé con carga y pasajeros los días 2-7-12-17-22-27 de cada mes a las 9 horas.

Salidas de Puerto Aguirre los días 4-9-14-19-24-29 a las 7 horas.

Buque Motor "Cuñatay" hasta Puerto Gisela

Salé con carga y pasajeros los días Lunes, Miércoles y Viernes a las 8 horas.

Salidas de Puerto Gisela los días Martes, Jueves y Sábados a las 7 horas.

Servicio especial de cargas de Lacroze (Buenos Aires) para los puertos del Alto Paraná hasta Puerto Aguirre costa Argentina únicamente y de Lacroze a Posadas con tarifas especiales.

Las Notas de Empaque para las cargas de Lacroze a Posadas y de Lacroze al Alto Paraná deben ser entregadas a nuestro representante en Buenos Aires señor RODOLFO RIZO, Uriarte 1389 U. T. 2181 Chacarita. Por más informes y tarifas a nuestro Escritorio SANTA FE 427.
POSADAS — MISIONES

"LA CARGADORA"

Mac Leod Hnos.

TARIFA ESPECIAL DE CARGAS No. 105

a regir desde el 1º de Octubre de 1927.

Entre estaciones F. Lacroze (Bs. Aires) y Posadas

Esta tarifa anula las anteriores

Por cada mil kilos, divididos en fracciones de diez kilos

Clase Especial \$ 27.00

Alambre liso
Cal
Carbón de piedra
Fierro lingotes, barra o atados
Papas
Portland
Resina
Sal común
Soda caustica
Talco

Clase A \$ 31.50

Azúcar en bolsos
Alpiste
Alambre púa
Aceite comestible y mineral
Arroz
Arvejas
Alquitrán
Cerveza (wagón completo)
Cebolla en bolsos
Café crudo

Caños de hierro o plomo
Estearina
Farina
Grasa lata, c/cos. caj. o esq.
Hierro canaleta
Harina
Jabón
Kerosene
Kíquido en cascotes
Mosaicos
Mármol en cajones
Tintura en cascotes
Porotos
Polvo tabaco
Sémola
Sebo en cascotes
Sal de roca
Semillas
Tierra refractaria
Tubos gas
Tiza
Vidrios comunes

Clase B \$ 35.50

Todo artículo de ferreteria y almacén no especificado anteriormente.
Bazar
Cerveza menor cantidad

Clase C \$ 80.00

Cigarrería
Droguería
Librería
Mercería
Ropería
Talabartería
Tienda
Zapatería
Alfudes
Básculas
Bebederos
Colchones
Cocinas
Damajuaneras vacías
Escaleras
Escobas
Estopa
Jaulas
Muebles
Regalos y demás artículos no especificados en las tarifas anteriores.

Artículos de mimbre aforamos doble peso en esta categoría.

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que entreguen sus mercaderías a LA CARGADORA, que no haciendo esta indicación, sucede que los remitentes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante debe evitar en lo posible.

El flete mínimo por cada consigna será de 5 \$

NOTA: Las cargas recogidas en domicilio Buenos Aires con nuestros carros, se cobrará importe aparte.
Acarreo \$ 7.00 los mil kilos

Buenos Aires, Octubre 1. de 1927.

Agente en Posadas.

"LA CARGADORA" Bolívar 375

Juan B. Mola & Cia.

Transportes "Numancia"

La Empresa que conviene por sus tarifas económicas y buen servicio.

ATENCIÓN PERSONAL

NUOVA TARIFA DE CARGAS

A REGIR DESDE EL 1.º DE NOVIEMBRE DE 1927

De Estación Lacroze a Posadas Por cada 1000 kilos, fraccionables de 10 en 10 kilos

Clase Especial \$ 27.00

Alambre liso
Cal
Carbón de piedra
Fierro lingotes, barras o atados
Papas
Portland
Resina
Sal común
Soda caustica
Talco

Clase A \$ 31.50

Azúcar en bolsos
Alpiste
Alambre púa
Aceite comestible y mineral
Arroz
Arvejas
Alquitrán
Anuncios en cajones
Cerveza (wg. completo)
Cebolla en bolsos
Café crudo
Caños de hierro o plomo
Estearina
Farina
Grasa lata, c/cos. caj. o esq.
Hierro canaleta
Harina
Jabón
Kerosene
Líquido en cascotes
Mosaicos
Mármol en cajones
Tintura en cascotes
Porotos
Polvo tabaco
Sémola
Sebo en cascotes
Sal de roca
Semillas
Tierra refractaria

Tubos gas
Tiza
Vidrios comunes

Clase B \$ 35.50

Todo artículo de ferreteria y almacén no especificado anteriormente.
Bazar
Cerveza menor cantidad
Cigarrería
Droguería
Fardos arpillerá
Farmacia
Librería
Mercería
Ropería
Talabartería
Tienda
Zapatería

Clase C \$ 80.00

Atandes
Básculas
Bebederos
Colchones
Cocinas
Damajuaneras vacías
Escaleras
Escobas
Estopa
Jaulas
Muebles
Regalos y demás artículos no especificados en las tarifas anteriores.

Artículos de mimbre aforamos doble peso en esta categoría.

NOTA IMPORTANTE:

Recordamos muy especialmente a los señores comerciantes indiquen a las casas vendedoras de Bs. Aires, que remitan sus pedidos por intermedio de los TRANSPORTES "NUMANCIA", a fin de evitar el fraccionamiento en las cargas y facilitar la rapidez en el transporte por lo que saldrán beneficiados los comerciantes en sus fletes.

TRANSPORTES "NUMANCIA"

CHACABUO 75-BUENOS AIRES

Agente en Posadas: Elisardo Ilonso

CATAMARCA 518 - TELÉFONO 132

FLETE MÍNIMO POR CADA CONSIGNACIÓN \$ 4.—

NO SE DEJE Vd. ENGAÑAR

Compre en casa de confianza

"La Mueblería Europea"

Le servirá bien y lealmente.

Pedro Chapoy
126 años de establecimiento

Dr. Rodolfo F. Torres

Médico-Cirujano

Ex-interno de los hospitales Duraz de Niños

Medicina general

Especialmente señoras y Niños

Consultas de 8 a 11 y 14 a 7

Los domingos en Candelaria de 8 a 4

Buenos Aires 214. (Casa de la sucesión Noziglia) — POSADAS

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ofrece sus servicios profesionales

San Luis 330 Posadas

Se alquila

Una casa esquinada en el centro de la ciudad para negocio de "Café y Pastelería".

Calle Belgrano de Federico I donde estaba el "Instituto de Estudios Históricos" de Posadas con los edificios de la "Calle de la Libertad".

DESDE \$ 2.700 HASTA \$ 18.000



El automóvil indestructible, elegante y económico

Agente: S. TERZI — Posadas



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEIPE.



Precios de suscripción:	TÉRMINO	Ciudad	INTERIOR
Por un mes...	1.40	4.20	4.50
Por tres meses...	3.80	11.50	12.50
Por un año...	13.50	38.00	42.00

LA TARDE

E. DIARIO DE MAYOR CIRCULACION EN MISIONES

Núm 5600

Posadas (Misiones) Junio 26 de 1928

El aviso, constituye la fuente de ganancias de comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

Consejo Nacional de Educación
Aviso de licitación
 Llámase a licitación pública por el término de treinta días contados desde el 4 de Junio hasta el 3 de Julio de 1928 a las quince horas para adjudicar las obras de construcción de los siguientes edificios escolares de Misiones.
 Grupo IV. Santa Ana, Candelaria y Corpus. (Independiente del grupo anterior).
 Se hace presente que la licitación tendrá lugar en Posadas (Misiones) y la Capital Federal simultáneamente.
 Las propuestas deberán presentarse separadamente por cada grupo de edificio o por cada uno de estos, aisladamente, por duplicado, escritas a máquina en el sellado correspondiente y acompañadas del certificado que marca la Ley.
 La apertura de las propuestas, en Posadas, tendrá lugar en el local de la Inspección Seccional 1a. el día y hora antes citado.
 Para pedidos de datos y documentos, dirigirse a dicha Seccional.
 Francisco G. Sudriá
 Inspector Seccional

TRES PRODUCTOS INSUSTITUIBLES
OCACIA
BURCKINDAL
BIRGALT
 Representante: Alfredo Carozzi
 Catamarca 309 esq. Colón

Luis Jorge Rojas
 ESCRIBANO NACIONAL
 Secretario del Juzgado Letrado.—
 Escribano del Banco Hipotecario Nacional.
 Encarga de la inscripción y saneamiento de títulos ante el Registro de la Propiedad de la Capital Federal para lo cual cuenta con diligentes correspondientes.—Inscribe títulos para el pago de la Contribución Territorial.—
 Saneamientos de acuerdo a la nueva ordenanza municipal.
 Atiende personalmente en su Escribanía de 7 a 12 y de 13 a 20
 AYACUCHO 330—Teléf. —Posadas-Misiones

¡Aprovechen!
 El venta el CONTINENTAL HOTEL de Encarnación
 El propietario de este gran establecimiento, montado con el confort moderno, con aguas corrientes en los dormitorios y demás dependencias del local, mueblaje y útiles todo nuevo, desea vender el Hotel por tener que volver a la capital para atender asuntos de sucesión.

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires"
 Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas
S. PLANTIER y Cia.
 Félix Azara 242
 Teléfono 145 Posadas

"LA SANITARIA"
 Servicio de limpieza de artefactos sanitarios
 Asegure la conservación y perfecta higiene de su cuarto de baño suscribiéndose a este servicio cómodo y económico
Heinecke & Olmo
 Ayacucho y Sarmiento
 Teléfono 253

Los mejores impresos se ejecutan en la imprenta del acreditado diario LA TARDE.

Casa Dei Castelli
 DE
Silvio Dei Castelli
 Almacen por Mayor y Menor
 Existencia permanente de papas, cebollas y ajos a los precios siguientes:
 Papas blancas por bolsa \$ 1.40
 " negras " 1.30
 Cebollas por bolsa 1.50
 Ayacucho y San Martín
 Posadas (Misiones)
 Consulten precios demás artículos

Dr. Augusto P. Pandiani
 ESCRIBANO PÚBLICO NACIONAL
 Secretario del Juzgado Letrado a cargo del Dr. Bigoyen. Rápidas inscripciones y saneamientos de títulos en el Registro de la Propiedad de la Capital Federal, por intermedio de Escribanos Corresponsales. Sanea títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal. Inscribe títulos para el pago de la Contribución Territorial.
 Atiende personalmente en su Escribanía de 6 a 12 y de 1 a 8
 Ayacucho 272 (Al lado del Juzgado Letrado)

Se vende por no poder atenderla, confitería en Apóstoles, única en la localidad. Informes a G. A. Elvira, en Apóstoles.

Victorino L. Mutinelli
 Ingeniero Civil
 Agrimensor Nacional
 Estudio: Córdoba 267—Posadas

YERBATERO:
 Si Vd. desea contribuir al afianzamiento de su industria, afíliese a la ASOCIACIÓN ARGENTINA DE PLANTADORES DE YERBA MATE. Secretaría: Bolívar 245.

Dos casas: Se alquila dos casas con buenas comodidades. Tartar Buenos Aires 481.

Guia Gral. de Misiones
 El editor de esta Guía hace saber a los suscriptores y a todos los que tengan interés de utilizar este órgano de publicidad que recibirá órdenes hasta el 15 de Julio en Buenos Aires, Chile 1075.
 Atanasio Sosa

Dr. José M.ª Ríos
 Medicina general — Enfermedades de niños
 Consulta de 7 a 10 y de 13 a 17
 Santa Fé 265 POSADAS

J. Raúl Tovar
 Dentista-Cirujano
 Ha abierto su consultorio en la calle Félix Azara 247

SE ALQUILA casas y chacras ocurrir casa Barthe— Colón 223.

Se alquilan tres casas, con todo confort para familias, Avenida Roque Pérez y Ayacucho. Verse con el Sr. Engel, en el Puerto.

Lapiceras con depósito Waterman, la mejor que hay. Pídale en la Librería del Colegio.

Almacén HIERRO
 Almacén, Menaje, Pinturas, Barnices
 Aceites, Vidrios.
 Se cortan vidrios sobre medida
Fábrica de ladrillos
 Consulten precios. Son los más convenientes.
 3 DE FEBRERO y RIOJA Teléfono N.º 60 POSADAS

CASA "El Buen Gusto"
 Sastrería de Moda
 Surtido permanente en casimires de alta moda y calidad
ANEXO:
 Taller de compostura, Limpieza y Planchado
 de —
José Ferreyra Costa
 Santa Fé 394 Posadas - Misiones

JOYERIA BIANCHI
 Unico concesionario en el Territorio de los relojes
LONGINES
 ALHAJAS FINAS, en oro, platino y piedras preciosas.
 El más selecto surtido en estuches para regalos.
 Fantasías en general.
 Copas y medallas para premios
ZENITH
 REVOLVERES
 Smit Wesson, Colt, Tanque, Detective, Rngbi y Pistolas.
ESCOPETAS de las mejores marcas de fabricación Belga.
RIFLES en todos los calibres.
 Taller de Grabados, Relojería, Armería y Joyería.
 Representante del insuperable revolver "CASCO"
 Bolívar 282 Teléfono 177

Farmacia "LINNEO"
 Santa Fé 380 - Posadas
 Recientemente instalada con los elementos más modernos en su ramo. Las prescripciones médicas son escrupulosamente atendidas y sólo interviene en su elaboración personal técnico diplomado. Cuenta con un grandioso surtido de especialidades farmacéuticas, drogas, productos químicos, etc.
PRECIOS MODERADOS

"LA AURORA"
 Estudio Fotográfico de R. Ruda Dorrego
 Nuevamente instalada en su antiguo local de la calle SANTA FE 170
 Anexo:
 Venta de Aparatos, Objetivos, Películas, Placas, Papeles, Útiles y accesorios fotográficos.
 Laboratorio para los trabajos de los señores aficionados atendido por su propio dueño.
 Ampliaciones de cualquier clase y formato
 Enseñanza gratis a todo comprador de aparatos en la casa.

IMPORTANTE
 LA CASA
León Mazal
 Calle Buenos Aires esq. Santa Fé (a media cuadra de la casa Mola)
 Signe recibiendo mercaderías de la mejor calidad al más bajo precio. En mi casa encontrará el artículo que Vd. desea en los renglones de **Tienda, Mercería, Bonetería, Perfumería y Novedades.**
POR MAYOR, CONSULTEN PRECIOS
 POSADAS MISIONES

La SASTRERIA sobre medida
 que goza de mayor reputación en Posadas.
 La que solo ofrece casimires Ingleses de genuina procedencia.
 La única que garantiza toda ejecución, por cuanto dispone de cortadores especialistas, capaces de satisfacer los deseos más exigentes, ... y finalmente, la que le brinda a los precios más convenientes.
 Esto lo encontrará Vd. visitando la casa
Terzi

Hotel y Bar Internacional
 Antiguo Hotel París)
de López y Risso
 Plaza 9 de Julio
ATENCION PERSONAL
 COMODIDADES PARA FAMILIAS Y PASAJEROS
 HERMOSAS PIEZAS A LA CALLE
SERVICIO A LA CARTA
 Se atienden servicios de banquetes, lunches y casamientos

Mandarinas Naranjas y Limones
 Se venden Chacra 90 Chalet Pedro Serra frente a la Granja a \$ 0.60 el cien, se atienden pedidos a domicilio

Dominga Samaniego
 PARTERA
 Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
 Ex Partera Jefe de la Maternidad de la Universidad de Buenos Aires

IMPORTANTE
 Habiéndonos enterado que algunas personas tratan de engañar al público vendiéndole máquinas de escribir usadas como nuevas, ponemos en conocimiento de comercio y público en general, que **toda máquina de escribir marca "ROYAL" que no lleve el sello "CAMONA" y no sea vendida por nosotros o por nuestros sub-agentes autorizados**
NO ES UNA MÁQUINA NUEVA
 Defienda sus intereses! No compre cosas usadas, pudiéndolas comprar nuevas.
VENDEMOS CON FACILIDADES DE PAGO
 Unicos introductores para la República Argentina Unicos agentes para el territorio de Misiones
AZA y FERRAJOLI
 161 Colón 165—Posadas
 Direc. teleg. "FREAZA"
 Teléf. 194

CEHIP
 Centro de Estudios Históricos e Informáticos de España
 Coche y camión FOTO

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIP.

mp. "La Camona"
 Maipú 43—Buenos Aires
 Edificio "CAMONA" U. T. 38
 CENTRO DEL MAIPÚ
 BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones